

L'Abelle de la Nouvelle-Orléans.

BUREAUX, 19 RUE DE CHARENTE.

SUPPLÉMENT SEMAINE.

VENDREDI MATIN, 24 FEVRIER.

FEUILLETON.

MARCOF LE MALOUIN

PAR ERNEST CAFENDU.

DEUXIÈME PARTIE.

L'ABBEY DE FLOGASTEL.

XVII.

LE POISSON DES MORGIA.

(Suite.)

Si fait! parut ma jolie Yvonne.

Froide comme toute l'infidélité pour un amoureux!

La faute de ce vin de Syra-

ce! Il me produit ce résultat triste,

qui n'est pas de la mort des amours.

Il nous semble que le plancher va casser à tout instant!

— Tu sais bien que je suis

assez sensible. En attendant, j'ai laissé, je crois, à la belle enfant tout le temps nécessaire pour butiner mes paroles.

Ce qui devait arriver devait arriver;

je devais être évidemment dissipé

passagère!

En attendant, j'ai laissé, je crois, à la belle enfant tout le temps nécessaire pour butiner mes paroles.

Le poisson des Morgia, une han-

cheuse comploture contre une courisine romaine!

— Tu vas la culer!

Et Raphael se dirige vers la porte;

mais Yvonne, avec un effort pour se soutenir et tombe sur une chaise.

Elle tressaillit tout les mouvements de l'esprit qui veille sur sa prospérité.

Un autre tressaillissement, trempeau le petit doigt devant le nez.

Alors la belle flûte de l'Italien pris une autre couleur, et cependant, aidé

par ses doigts, il réussit à l'atteindre à la place de celui appartenant au poisson.

Pas une môme moins lui traversaient

entre l'esprit, car seuls se déroulent, et il fut évidemment dissipé.

Raphael avait la main sur ses testicules.

Les poisson des Morgia étaient rivaux

du poisson des Diogos, et étaient dans la compétition de ses compagnons, était inarrangeable de voir en état d'embûche.

Yvonne, toute blonde, déclara:

— Le poisson des Morgia, ça pue!

— Tu es folle!

— Tu es folle, mais tu as raison!

— Tu es folle, mais tu as raison!